

# NEWS

## Jemput Aspirasi Masyarakat, Ketua DPRD kota Bukittinggi Beny Yusrial dari Dapil ABTB Gelar Reses

Linda Sari - [BUKITTINGGI.NEWS.OR.ID](http://BUKITTINGGI.NEWS.OR.ID)

Jul 14, 2023 - 20:59



*Ketua DPRD kota Bukittinggi Beny Yusrial gelar reses di SMP 7 Parit Antang kota Bukittinggi*

BUKITTINGGI- Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Bukittinggi, Benny Yusrial, S.IP yang berasal dari Daerah Pemilihan ( Dapil ) Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh ( ABTB ) melaksanakan reses ke dapilnya, Jum'at 14 Juli 2023.

Reses masa sidang III tahun 2022 - 2023 ini, juga diikuti oleh Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) Pemko Bukittinggi, seperti Dinas Perumahan dan

Pemukiman (Perkim), Dinas Pendidikan, Dinas PUPR, Dinas Pemuda dan Olahraga, Dinas Pariwisata, Camat Aur Birugo Tigo Baleh (ABTB), Lurah, LPM, RT/RW, Tokoh Masyarakat, Bundo Kandung, Kader PKK, dan para kader kelurahan.

Pertemuan yang digelar di Lapangan depan SMPN 7 Bukittinggi ini, Benny Yusrial menampung aspirasi, dan berbagai persoalan yang dimunculkan, sekaligus membahas solusinya.

Persoalan sarana prasarana publik, dan beberapa fasilitas umum lainnya merupakan permasalahan yang dimunculkan oleh peserta yang mengikuti kegiatan reses ini.

Dalam pembukaan Reses ini Walikota Bukittinggi yang diwakili Camat Aur Birugo Tigo Baleh Hastine Atas Asih menyampaikan bahwa Bapak walikota Bukittinggi tidak bisa hadir dikarenakan ada jadwal yang tidak bisa ditinggalkan, sehingga beliau mengamanatkan kepadanya untuk membuka acara ini secara resmi.



"Ratusan masyarakat pada reses pak Beny Yusrial yang hadir pada hari ini, semoga ini betul-betul menunjukkan tingginya tingkat partisipasi dari masyarakat Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh untuk menyalurkan aspirasi memberikan saran dan masukan kepada bapak Beny Yusrial selaku anggota DPRD daerah pemilihan Aur Birugo Tigo Baleh," papar Hastine.

Lanjut katanya, atas nama Pemerintah kota Bukittinggi kita mengucapkan terima kasih atas komunikasi, koordinasi, kolaborasi yang baik antara kami khususnya pemerintah kecamatan ABTB selaku penyelenggara eksekutif bersama Bapak

Beny selama ini selaku anggota legislatif, kami bisa berjalan berkoordinasi dengan baik dalam rangka mengartikulasikan aspirasi masyarakat sehingga dapat direalisasikan apakah dalam bentuk pikir pikir beliau APBD yang beliau melalui fungsi yang ada.

"Insya Allah allah masukan saran dan hal hal yang bapak ibu inginkan atau butuhkan dalam lingkungan dalam pembangunannya fisik dan non fisik nanti juga akan dibantu dan dijawab oleh bapak ibu dari Kepala OPD yang hadir pada hari ini," pungkasnya.

Selanjutnya, Ketua DPRD kota Bukittinggi Beny Yusrial menyampaikan kegiatan ini merupakan kesempatan dalam menyambung dan membangun silaturahmi antara wakil rakyat dengan masyarakat yang diwakili dari dapilnya. Sesuai ketentuan, anggota dewan memang harus mengunjungi daerah pemilihannya.

Sehingga masukan dan saran yang disampaikan merupakan kontribusi dari masyarakat untuk membangun kota Bukittinggi kearah yang lebih baik kedepannya bersama eksekutif dan legislatif, tuturnya.

"Silahkan sampaikan program-program yang belum terselesaikan ditengah masyarakat dan munculkan inovasi-inovasi baru untuk mengambil kebijakan ke depan, "sebut Benny.

Benny juga menuturkan, tujuan reses dalam rangka mempertanggung jawabkan apa yang telah diamanahkan rakyat kepada wakilnya. Disamping menyerap aspirasi dan menerima kritikan yang bersifat membangun dalam rangka peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Jika nantinya masih ada progam-program yang belum tertampung dalam kegiatan reses ini, silahkan masukkan dalam usulan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) secara berjenjang," ungkap Benny Yusrial.

Selanjutnya beberapa sesi pertanyaan dibuka untuk perwakilan masyarakat yang ingin menyampaikan aspirasi dan keperluan dilingkungan masing-masing.(**LindaFang**).

Camat ABTB Hastine Atas Asih yang mewakili Wali Kota Bukittinggi Erman Safar membuka kegiatan reses ini, juga menghimbau kepada peserta untuk memanfaatkan kesempatan kegiatan reses ini dengan semaksimal mungkin melalui sumbang saran untuk kemajuan pembangunan kecamatan ABTB masa yang akan datang.(**LindaFang**).